



► 20 Noviembre, 2018

INTEGRACIÓN LABORAL

Economía firma con la Fundación ONCE un protocolo para formación y empleo

Patricia Franco resalta que en esta legislatura 6.400 personas con discapacidad se han beneficiado de 64 millones de euros en ayudas a su integración laboral. El protocolo da continuidad al firmado en 2016

LA TRIBUNA / TOLEDO

La consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, y el director general de **Fundación ONCE**, José Luis Martínez Donoso, han firmado esta mañana en Madrid un protocolo general de actuación para fomentar el empleo y la formación de las personas con discapacidad castellano manchegas que da continuidad al ya firmado en el año 2016.

La consejera aseguró que «las administraciones públicas, las empresas sin ánimo de lucro y las empresas privadas debemos colaborar para avanzar en la plena inclusión laboral y social de las personas con discapacidad. Y por este motivo, la firma de este convenio es un paso determinante para la consecución de este objetivo».

En este contexto, recordó que desde el inicio de la legislatura, más de 6.400 personas con discapacidad

se han beneficiado de 64 millones de euros en ayudas a su integración laboral. También subrayó que Castilla-La Mancha es la segunda comunidad autónoma en tasa de actividad de personas con discapacidad, con un 43,3 por ciento.

Del mismo modo, explicó que las acciones que lleva a cabo el Ejecutivo regional van desde el apoyo al empleo de las personas con discapacidad en los 90 **centros especiales de empleo** en los que tra-

jan 3.500 personas con discapacidad, pasando por las ayudas a la inserción en el mercado ordinario de trabajo; la recuperación de la iniciativa de empleo con apoyo que pondremos en marcha este año o la formación profesional para el empleo, de la que se han beneficiado 1.466 personas con discapacidad, que ha contado con iniciativas como CREA, que combinan la formación y el empleo para colectivos de difícil inserción laboral.

«Dentro de nuestras políticas de empleo, las políticas de empleo inclusivo ocupan una posición estratégica. Las administraciones públicas debemos trabajar para la inserción laboral de aquellas personas que lo tienen más difícil. No hay mayor palanca para la autonomía personal que el empleo. No hay un instrumento más inclusivo que el trabajo», apuntó la consejera.

Por su parte, el director general de **Fundación ONCE**, José Luis Martínez Donoso, destacó que el Gobierno de Castilla-La Mancha fue pionero y «sigue siendo la única comunidad autónoma en firmar un protocolo como el que hoy hemos renovado». «No nos fijamos contenidos numéricos pero sí voluntades que se están cumpliendo», apuntó al tiempo que agradeció al Gobierno regional su apoyo, en especial al de las personas con discapacidad.